

Nicolás Maduro advierte de posible respuesta armada ante supuestas "amenazas" de Estados Unidos

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, advirtió este viernes que, en caso de una agresión contra su país, se pasaría "a una etapa de lucha armada", en un contexto en el que ha denunciado "amenazas" por parte de Estados Unidos, por desplegar fuerzas militares en aguas del mar Caribe, cerca de las costas venezolanas, bajo el argumento de combatir el narcotráfico.

Maduro sostuvo que Venezuela se encuentra "todavía en la fase de lucha no armada, que es una fase política, comunicacional, institucional", pero advirtió que si el país fuera agredido de alguna forma, "pasaría a una etapa de lucha armada, planificada, organizada y de todo el pueblo contra la agresión, sea local, regional o nacional".

"Pasaremos a una etapa de lucha armada, en defensa de la paz, de la integri-



Activó a la Milicia Nacional Bolivariana ante presencia militar de Estados Unidos en el Caribe

dad territorial y la soberanía de nuestro pueblo", expresó el mandatario durante un acto de activación de las milicias ciudadanas, transmitido por el canal estatal Venezolana de Televisión (VTV).

En ese contexto, afirmó que Venezuela se encuentra en una "fase de alistamiento y preparación" para la defensa nacional, y avanzará hacia el "despliegue de las capacidades defensivas, de entrenamiento y reentrenamiento de toda la población venezolana".

Con este pronunciamiento, Maduro dio inicio al primer día de "activación operativa, organizativa de toda la Milicia Nacional Bolivariana (MNB), ya estructurada", compuesta por ciudadanos y ciudadanas que se alistaron en las dos jornadas realizadas en agosto para defender al país ante las "amenazas" que atribuye a USA.

Amados, amémonos
unos a otros,
porque el amor
es de Dios.

Y todo aquel que ama
ha nacido de Dios
y conoce a Dios.

1 Juan 4:7